

ドライバーへの「マスク着用」の徹底

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります
注意して走行しましょう

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

ドライバーは、登下校の時間帯に通学路の近くを走行するときは、
子供の飛び出しなどに備え、あらかじめ
スピードを落とすなど、運転に細心の注意を払いましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「だろー運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！

よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降り作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降り作業時 ユニック作業に注意しましょう

朝8時 ダンプにひき逃げされ

国道の清掃作業を行っていた、50代の男女死亡
ひき逃げ容疑で、ダンプの男逮捕

2020/5/31(日) 15:49

31日午前8時ごろ、福島県の国道で、国道の清掃作業を行っていた50代とみられる男女2人が、ダンプカーにはねられ死亡した。2人をはねたダンプカーは現場から立ち去った。緊急配備中の署員が午前11時45分、逃げたダンプカーを運転していた男（50）を発見、ひき逃げなどの疑いで緊急逮捕した。

深夜3時 路上に倒れていた？男性

死亡ひき逃げ、タクシー運転手を逮捕

「最初は人だと思わなかったが、気になって戻ってきたら男の人が倒れていた」
◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/6/1(月) 4:01

31日午前3時半ごろ、埼玉県の路上で乗用車が男性（30）をひき逃げし、男性はその後、死亡しました。警察はタクシー運転手の男性（79）を逮捕し、当時の状況を調べています。警察によりますと、男性は何らかの理由で路上に倒れていた可能性があるということです。取り調べに対し容疑者は「最初は人だと思わなかったが、気になって戻ってきたら男の人が倒れていた」と話しているということです。

「当て逃げ」車 運転手から酒の臭い

「自宅で酒を飲んだ」 基準値4倍のアルコール検出 55歳男逮捕
交差点、左折時、信号待ち車に接触、走り去る

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/5/29(金) 12:05

28日午後8時ごろ、当別町幸町で酒を飲んで軽乗用車を運転し、交差点を左折する際、信号待ちをしていた40代の女性が運転する軽乗用車の右側面に衝突し、そのまま走り去りました。衝突された車を運転していた女性が追いかけて、警察に通報。数百メートル走ったところで男が停車し、駆け付けた警察官が酒の臭いを感じたため検査したところ、呼気から基準値の4倍のアルコールを検出。酒気帯び運転の現行犯で逮捕されました。衝突された軽乗用車の女性は、腰の痛みを訴えているということです。男は泥酔状態で、「自宅で酒を飲んだ」などと話しているということです。